



NEWS 秋田市へ災害応援職員を派遣しました

令和5年7月の梅雨前線に伴う大雨により甚大な被害を受けた秋田市に、8月31日までの間、計6名の災害応援職員を派遣しました。

小松市長は応援職員に対し「武雄市の災害の経験を活かして頑張ってください」と激励の言葉を送りました。応援職員は、住宅の被災状況調査などの業務に従事しました。

武雄市と秋田市は、戊辰の役において佐賀藩が秋田藩の援軍として駆けつけ、またこれを慰霊する葉隠墓苑を縁とし、平成30年に交流に関する協定を締結しています。令和元年と令和3年に起きた豪雨災害では、秋田市から暖かい支援金などを頂戴しました。

このご恩を少しでもお返し、また、今後も秋田市と武雄市の交流をより良いものにするため、被災地・被災者に寄り添った支援を行ってまいります。



NEWS 青山商事株式会社様から「防災毛布」を寄贈いただきました

8月18日(金)、青山商事株式会社様から防災毛布を100枚寄贈いただきました。

青山商事株式会社様は、エコ活動の一環としてお客さまから不要になったスーツ等を下取りし、リサイクルに取り組まれております。

近年、全国的に災害が多発し、大きな被害が発生していることを受け、平成30年12月から防災毛布へのリサイクルにも取り組まれており、令和元年・3年と2回の水害に遭った武雄市に対し寄贈いただいたものです。

寄贈いただきました防災毛布は、被災者へ配布するなどし、活用させていただきます。

青山商事株式会社様、誠にありがとうございました。



NEWS ワンスポ1日無料開放DAYを実施しました

ケーブルワン・スポーツパークのオープンを記念して、8月17日(木)に1日無料開放DAYを実施しました。

当日は、市内の子ども達がSAGA2024国スポ・全障スポの競技やニュースポーツを体験したり、自分で持ち込んだ道具を使って自由に楽しんでいました。

軽く体を動かしたいときや思いっきりスポーツを楽しみたいときなど、気軽に利用できる施設です。これからも皆さまのご利用をお待ちしております。



NEWS たけおひんやりスポット (熱中症 予防避難所) を開設しました

猛暑が続き、市内でも熱中症等が発生する中で、市民の皆さまが健康を守り、一時的に暑さをしのげるように、市内公共施設等を「たけおひんやりスポット」として開放しています。

「たけおひんやりスポット」には、目印となる張り紙を掲示しています。皆さまどうぞお気軽にご利用ください。



◀ 市内の各施設や施設ごとの開放日時はたけおポータルでご確認ください。